

Rechazan enmienda migratoria en EU (Diario de Querétaro 13/06/13)

Rechazan enmienda migratoria en EU (Diario de Querétaro 13/06/13) La reforma migratoria, posible "legado" de Barack Obama. Organización Editorial Mexicana 14 de junio de 2013 Carmen Flores / El Sol de México Corresponsal WASHINGTON, DC. (OEM-Infomex).- En el proceso de debate del proyecto de ley de una reforma migratoria integral, la Cámara de Senadores del Congreso federal estadounidense bloqueó una enmienda con tintes maquiavélicos, que condicionaba la regularización del estatus de residencia de unos 11 millones de indocumentados, a mecanismos de certificación de seguridad en la frontera con México. Por 57 votos en contra y 43 a favor, el pleno del Senado descalificó la enmienda formulado por el senador republicano por el estado de Iowa, Chuck Grassley, que imponía un condicionamientos de seis meses al proceso de regularización de los indocumentados para hacer verificaciones a la seguridad fronteriza. El cambio propuesto por Grassley quien se opone al proyecto de reforma migratoria tal y como se esta debatiendo, pedía al Departamento de Seguridad Interior extender certificados de verificación del control total de la seguridad en la frontera con México; cada seis meses, como condición para poder iniciar el proceso de regularización de la estancia y derecho laboral de los 11 millones de indocumentados. Aún cuando antes de que se sometiera a votación la enmienda de Grassley se daba por muerta, el número de sufragios que recibió a favor demostraron que el sector más conservador del partido republicano quiere hacer todo lo posible por debilitar la propuesta de reforma migratoria, ya que la considera como una especie de amnistía para personas que han violado las leyes estadounidenses. Bajo la enmienda que ya fue eliminada, se pedía al Gobierno Federal reportar al Congreso que tipo de acciones con personal, tecnología e infraestructura, estaba tomando para asegurar que por México de manera ilegal no entraran a los Estados Unidos los inmigrantes indocumentados, drogas y demás contrabando. El proyecto de ley de reforma migratoria integral que se debate en el Senado y que podría aprobarse poco antes del próximo 4 de julio, busca regularizar el estatus de residencia y laboral de unos 11 millones de indocumentados. Para poder obtener la residencia permanente en Estados Unidos, en un plazo aproximado de 10 años, más 3 para los que quieran naturalizarse como estadounidenses, los beneficiarios no deben tener antecedentes penales, hablar inglés y pagar multas de unos dos mil dólares por haber violado las leyes migratorias. Además los inmigrantes que califiquen para procesar su caso, deben pagar varios miles de dólares en impuestos atrasados, dependiendo de la fecha en que hayan comenzado a trabajar en la Unión Americana. A esta cantidad se le debe sumar también el costo de proceso de la documentación para la regularización laboral y de residencia.